

Cuba: Instan a elevar eficiencia en inversiones de la salud



Ciego de Ávila, Cuba, 21 abr (RHC) El Ministro de Salud Pública de Cuba, Roberto Morales Ojeda instó este 21 de abril, en la central ciudad de Ciego de Ávila, a lograr mejor eficiencia en el proceso inversionista que se acomete en el país, y un mayor rigor científico entre los profesionales del sector.

Publica el diario Invasor digital, que durante la visita al territorio, el titular llamó a reorganizar el sistema de trabajo, para que las obras tengan calidad y terminen en el tiempo establecido para atender a los pacientes con prontitud.

Morales Ojeda constató las labores que se realizan en diversas áreas del Hospital General Docente Roberto Rodríguez Fernández, del municipio avileño de Morón, así como en los tres pisos del segmento de Especialidades, del Antonio Luaces Iraola, en la cabecera provincial, que será inaugurado el próximo 1º de mayo.

El Ministro de Salud felicitó a los constructores por el esfuerzo realizado y se refirió a la importancia de que cada detalle fuera tenido en cuenta, incluida la decoración del lugar.

Agrega la información del periódico que como parte del plan de inversiones del 2017, en la instalación hospitalaria de Morón actualmente se trabaja en la sala de cuidados intensivos, la de atención médica internacional, en las redes hidrosanitarias e informáticas, en el sistema de clima centralizado del bloque quirúrgico y el de neonatología, entre otros objetos de obra.



Radio Habana Cuba